



①オフの日に荒平天神を訪れたタイ代表チーム。美しい海と景観に感動しつつ、それぞれの願いを書いた絵馬を奉納した。
 ②歓迎レセプション会場で、鹿屋中央高校の特製デザート堪能する選手たち ③鹿屋体育大学のスポーツパフォーマンス研究センターで測定結果をチェック ④⑤⑥公開練習での鹿屋体大とのエキシビジョンマッチ。試合後は子どもたちと写真撮影

インディートーンラアツブ

ยินดีต้อนรับ ようこそ

ホストタウン・鹿屋へ！ タイ代表チームが事前キャンプ



7月23日から8月2日まで、タイ王国女子バレーボールナショナルチーム26人が、市内で事前キャンプを行い、鹿屋体育大学などでのトレーニングや市民との交流が行われました。東京オリンピックを目標とした海外チームの事前キャンプが行われたのは、県内で初めてのことで、市はタイ王国のホストタウンとして、今後もタイ代表チームのサポートとタイ王国との交流を進めていきます。

市地域活力推進課 Tel.0994-31-1147

市民スポーツ課 Tel.0994-31-1139



ポップ ガンマイ
พบกันใหม่
 また会いましょう

タイ代表チームには、各選手の名前がカタカナで入れられた「特製はっぴ」が贈られた。合宿が終了し、鹿屋を発つ日に、再会を誓って中西市長と記念撮影。



タイの国民的スター選手

タイ王国女子バレーボールナショナルチーム プルムジット・ティンカオ 主将

「鹿屋に来るのをとても楽しみにしていました。皆さんに温かく歓迎してもらい、とても感謝しています。これから皆さんと友好関係を築きたいです。」

7月23日、バスで市役所に降り立ったのは、タイ代表チーム。待ち受けた職員らの歓迎を受けると、保育園児らによる歓迎の歌と園児手作りの金メダルのプレゼントを受け取りました。
 中西市長からのタイ語での歓迎あいさつと、代表チームのジャックスワン団長から謝意が述べられると、選手たちにも笑顔があふれました。
 その夜、市内のホテルで歓迎レセプションが行われ、タイ人好みに味付けされた料理や、市内の高校生などによる様々なおもてなしを、一行は興味深く楽しみました。

東京五輪を目指すタイ代表を応援しよう



2020年の東京オリンピック・女子バレーボール競技の出場国は16か国。世界ランキング16位（8月13日現在）のタイ代表チームは、初めてのオリンピック出場をかけた、来年以降のアジア選手権・国際予選・世界最終予選を戦っていきます。皆さんもぜひ応援してください。

2018 バレーボール女子世界選手権

日時	タイの対戦国
9/29(土) 19:20～	韓国
9/30(日) 19:20～	ロシア
10/2(火) 16:10～	トリニダード・トバゴ
10/3(水) 19:20～	アメリカ
10/4(木) 16:10～	アゼルバイジャン

●試合会場 グリーンアリーナ神戸（兵庫県神戸市）

『タイ代表応援ツアー』参加者を募集

- ツアー行程（10月2日（火）日帰り）
 10:25 鹿児島空港発 SKY ⇒ 11:35 神戸空港着
 ～タイ代表 vs トリニダード・トバゴ戦を現地で応援
 ～19:40 伊丹空港発 ANA ⇒ 20:50 鹿児島空港着・解散
- ツアー料金 26,578円＋観戦チケット料金
- 観戦チケット料金 ※チケットのみの購入も可
 ①1階指定席 4,500円 ②2階指定席 3,000円
 ③3階自由席 1,000円
- 申込方法 9月10日（月）までに、東武トップツアーズ（株）鹿児島支店（Tel.099-257-0109）に連絡
- 市ふるさとPR課 Tel.0994-31-1121

タイ代表が今回のキャンプでトレーニングを行った施設は、鹿屋体育大学と串良平和アリーナ。なかでも鹿屋体育大学のスポーツパフォーマンス研究センターでは、最新鋭の測定機器を使って各選手の動きのデータ化が行われ、選手らにその結果がフィードバックされました。
 7月28日には、串良平和アリーナで公開練習が行われ、大学の強豪チーム・鹿屋体育大学女子バレーボール部とのエキシビジョンマッチには、観客約330人が集まり、その熱戦を見守りました。試合はタイ代表が2セットを先取し勝利。ナショナルチームの実力に観客は魅了されました。試合後には、選手らが子どもたちとの記念撮影やサインに気さくに応じるなど、市民との交流が行われました。



▲事前キャンプの受け入れに先立ち、7月に実施された、市役所1階ロビーでの「タイ王国特別展示」と、市民・職員向けの「タイ語講座」

